

TEXT0 CONFIADO A LA PRENSA ESPAÑOLA AL TERMINO
DE LAS CONVERSACIONES CONTINENTALES 1981

El domingo 8 de Noviembre en Madrid, las Conversaciones Continentales Europeas 1981 del Movimiento Mundial de Trabajadores Cristianos (MMTC) han terminado.

Cincuenta delegados de doce Movimientos de Trabajadores Cristianos de 7 países (Inglaterra, Alemania, Bélgica, Francia, Suiza, Portugal y España), hemos realizado las sesiones de debate y reflexión que cada 4 años se celebran en el MMTC-Europa.

El tema de estas jornadas, queriendo reflejar la actualidad del mundo obrero en Europa, ha sido : "ESPERANZA A PESAR DE LA CRISIS".

Durante cuatro días (4-8 de Noviembre), hemos debatido las cuestiones siguientes :

1. ¿Cómo es la realidad actual de la crisis económica en Europa y cómo se enfrentan a ella los trabajadores de los diferentes países ?
2. En esta situación de crisis, ¿cómo vivir la fe y acrecentarla ? ¿Cómo realizar la tarea de evangelización ?
3. ¿Cuál es el papel específico de nuestros movimientos ante esta situación ?

En primer lugar constatamos que la crisis económica en Europa es fundamentalmente una crisis de empleo y que el paro es una consecuencia lógica del sistema capitalista. Sin paro el capitalismo no puede sobrevivir. Durante los debates hemos puesto atención en la fuerza de las luchas obreras contra la crisis en todos nuestros países. Esta lucha, difícil en todas partes, a causa del miedo, de la falta de perspectivas y del sentimiento de culpabilidad en los obreros, y a pesar de la manipulación ideológica de los medios de comunicación social, toma nuevas formas y surge en nuevos frentes partiendo de la iniciativa de militantes obreros desde las bases y siendo sostenida por el Movimiento Obrero.

En el segundo tema, descubrimos que estas luchas son signos de esperanza, son una llamada a la fe de los militantes cristianos. Así mismo, en una coyuntura de crisis como la actual es un deber defender a los más oprimidos, suscitar y reforzar en todo momento la solidaridad obrera nacional e internacional y a la vez continuar sin descanso la lucha por una sociedad más justa e igualitaria.